

遺品が  
教えて  
くれたこと

2

キーパーズ有限会社 代表取締役

吉田  
太一

Yoshida Faich



何歳で死ぬかを決めると  
やるべきことが分かり、  
充実の人生が過ごせます

さます。

この意識が自然に身に付き、自分が孤立していくくなるからです。私も立場上、死後1週間で発見されるわけにはいきません。常に孤立しないように意識しています笑。

3分の2のお金を、10年で使い切るよう計画を立ててみましょう。例えば、旅行だつたら、海外ではアルゼンチン、タイ、韓国に行きました

（宮崎県が主催した「孤立死防止セミナー」より／11月4日号／1面の  
続編です）

孤立死された方の部屋には、共通点があります。乱れている部屋、片付いてない部屋が多いです。使つたら戻す、汚れたら拭くという当たり前のことができないんですね。

また、プライベートの人間関係がほとんどない人が多いようです。

特に男性は、仕事以外の人間関係をいかに作っていくかを、早いうちから意識したほうがいいです。

人間関係を作る上でのポイントは、気軽な友だちをたくさん作ることです。親友や、身内、家族だと義務感があるので、ストレスを感じ、人間関係がごじれることができます。

く生み出してしまいました。

私はお年寄りの人たちに、「こんな社会をつくつてしまつた責任を自覚して、若い人たちに『申し訳なかつた。今さら言うのも何だけど人間関係はとても大事だよ。ちゃんと仕事以外でも友だち関係はしつかりつくつておけよ』と、お一人お一人の口から語つて欲しい」とお願ひしています。

どうしてそういうお願いをしているかというと、「口を開けば偉そうに説教しているおじいさんも孤

変なことを言うようですが、今、  
晩年を迎えている方は、自分は何歳  
ぐらいで死ぬかを自ら決めるところ  
から的人生に充実感が増します。  
残りの人生の時間が決まり、やるべき  
ことが決まり、使うお金の金額  
も決まれば、優先順位が自然と発生  
し、明日以降の計画が立ちます。そ  
の結果、毎日が充実してくるのです。  
例えは、今70歳の方が80歳まで生き  
るとしたら残り10年間です。そう  
したら、やりたいことを考えて、自  
分で時間とお金の使い方を計画し  
てみましょう。

い、国内では淡路島に行きたいと  
四つ候補が出たとします。  
やることが決まれば、次に優先順  
位です。若いうちに行つておかないと  
体力的にきついですから、まずア  
ルゼンチンを行つて、タイに行つて  
韓国に行つて、最後は淡路島に行く  
というのがいいのではないかと思  
います。

旅行に行つて、帰つて来たら黙つ  
てはいられない訳で、特に女性は  
誰かに土産話を聞いてもらいたいと  
その結果、自分からどんどんコミュニケ  
ーションを発生させることができます。  
このことは、もちろん自分だけで

孤立死された方の部屋には、共通点があります。

め、快適で便利な住みよい社会をつくりました。しかしそれと引き換える

い、国内では淡路島に行きたいと  
四つ候補が出たとします。